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ЧАРТЕРНАЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА
COMMUNITY OUTREACH ACADEMY TK-8

2024 
TRANSPORTATION 
PARADE AT COA

Friday, April 26th COA Elementary put on a very creative, successful, and 
entertaining transportation parade. We had vendors from all over Sacramento 
and surrounding areas join us in a fantastic car show, which allowed the 
students to see all the different types of transportation they have been learning 
about. A special shout out and a huge thank you to the Sacramento Sheriff’s 
Department for their support and continued dedication to our school. We are 
also very thankful to all of our other vendors who participated in our very 
successful car show. It is a pleasure to be able to put smiles on every student’s 
face and joy into their hearts. COA Elementary is dedicated to providing our 
students with the best education and the most pleasant experiences with many 
happy memories for years to come.

Mila Zazhitskiy, Site Manager (TK-1)

В пятницу 26 апреля в начальной школе СОА состоялся очень успешный, креативный и инте-
ресный транспортный парад для учащихся. Представители различных организаций со всего 
Сакраменто и его окрестностей присоединились к нашему фантастическому автошоу, во 
время которого наши учащиеся имели уникальную возможность познакомиться поближе с 
различными видами транспорта. Мы хотели бы выразить особую благодарность Департаменту 
Шерифа Сакраменто за их поддержку и постоянное сотрудничество с нашей школой. Мы 
также очень благодарны другим частным лицам и организациям, которые приняли участие 
в этой успешной и необычной автомобильной выставке. Нам очень приятно, что это событие 
вызвало столько интереса, радости и улыбок на лицах наших учащихся. Школа COA стремится 
предоставлять своим ученикам возможности для получения наилучшего образования и остав-
лять в сердцах детей самые приятные впечатления от учебы в школе на долгие годы. 
 

- Мила Зажитская, Сайт Менеджер Школы СОА  


